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НАВСТРЕЧУ ПЛЕНУМУ ЦК КПСС

Все силы на выполнение 
решений XXI съезда КПСС

С глубоким удовлетворением 
встретил советский народ опубли
кованное в печати сообщение о 
созыве 24 июня 1959 года Пле
нума ЦК КПСС. Как известно, на 
обсуждение Пленума ЦК выно
сится вопрос о мероприятиях по 
выполнению решений XXI съезда 
КПСС, о (Внедрении комплексной 
механизации в промышленности 
и строительстве, автоматизации 
производства, введении поточных 
линий, замене устаревшего обо
рудования, штампов и инстру
ментов в целях дальнейшего рас
ширения промышленного произ
водства и строительства, повыше
ния качества выпускаемой про
дукции и снижения ее себестои
мости, а также стоимости строи
тельства. Будет также рассмотрен 
вопрос о выполнении постановле
ния Пленума ЦК КПСС от 7 мая 
1958 года об ускорении развития 
химической промышленности.

Решение Центрального Комите
та КПСС о созыве Пленума ЦК 
имеет огромное политическое и 
народнохозяйственное значение.
Это будет первый Пленум ЦК 
КПСС после XXI съезда. Вопросы, 
вносимые на обсуждение Плену
ма, показывают, с какой последо
вательностью и настойчивостью 
ленинский Центральный Комитет 
нашей партии борется за претво
рение в жизнь исторических ре
шений XXI съезда КПСС, воору
жившего партию и народ величе
ственной программой коммунисти
ческого строительства.

Коллектив Ленинградского по
литехнического института, руко
водимый партийной организацией, 
активно борется за претворение 
в жизнь указаний Коммунисти
ческой партии о повышении тех
нической вооруженности промыш
ленности. Только после XXI съез
да КПСС в институте завершено 
около 40 научно-исследователь
ских работ на сумму свыше 
2 млн. рублей.

Профессора, преподаватели и 
научные сотрудники института 
продолжают работать над разре
шением многих проблем, способ
ствующих повышению производи
тельности труда. Так, например,

ученые механико-машинострои
тельного факультета трудятся над 
созданием новых видов станков и 
автоматов для различных отрас
лей промышленности. Сотрудники 
ряда кафедр электромеханическо
го и радиотехнического факуль
тетов занимаются вопросами ав
томатического управления произ
водственными процессами с при
менением счетно-решающих при
боров и устройств.

Огромное значение для улуч
шения технологии производства 
имеет творческое содружество 
ученых института с работниками 
промышленности. Над решением 
этой важной задачи совместно с 
представителями предприятий на
стойчиво трудятся ученые многих 
кафедр. Недавно по инициативе 
работников нашего института бы
ло создано пять комплексных 
бригад, в которые вошли сотруд
ники кафедр станкостроения, тех
нологии машиностроения, автома
тики и телемеханики, технологии 
металл о®, э л ектрооборудова н ия, а 
такж е инженерно-технические 
работники ряда предприятий. Эти 
бригады за месяц работы оказа
ли коллективам заводов им. Кар
ла Маркса, «Русский дизель», 
имени Ильича и другим конкрет
ную помощь в автоматизации и 
механизации производства и в 
применении новой техники'. Дея
тельность этих бригад получила 
одобрение и поддержку со сторо
ны Выборгского райкома: партии.

До созыва предстоящего Пле
нума ЦК КПСС осталось немногим 
более месяца. Это дает возмож
ность партийным организациям и 
коллективам факультетов и ка
федр обобщить первый опыт 
практического осуществления 
предначертаний XXI съезда КПСС 
по тем вопросам, которые будут 
обсуждаться на Пленуме. Необхо
димо будет вскрыть имеющиеся в 
этой работе недостатки и принять 
срочные меры к их устранению.

Нет сомнения, что коллектив 
нашего института отдаст все свои 
силы и знания для успешного 
выполнения задач, поставленных 
перед соьетской наукой XXI 
съездом Коммунистической пар
тии.

Коллектив ОГМ чествует 
юбиляров

8 мая в  ОГМ состоялось не1- 
обычное собрание. Коллектив от
дела отмечал пятидесятилетие со 
дня рождения 'водопроводчика Ва
силия Ивановича Соколова, про
работавшего в институте около 
30 лет, и рабочего пилорамы 
Константина Сергеевича Стрель
цова, который трудится в инсти
туте с 1936 года.

Председатель профбюро ОГМ 
то®. Арсеньев зачитал приказы 
Министра высшего образования 
СССР и директора института, в 
которых тт. Соколову и Стрель
цову выражены поздравления о. 
пятидесятилетием и объявлены!

благодарности за долголетнюю и 
безупречную работу. Затем юби
лярам была вручена денежная 
премия в размере 500 рублей 
каждому.

Выступившие на собрании (ра
ботники отдела горячо поздрави
ли старейших производственни
ков с юбилеем и пожелали им 
хорошего здоровья и дальнейших 
успехов в  труде на благо Роди
ны. В. И. Соколов и К. С. Стрель
цов выразили свою благодарность 
товарищам ш» работе за теплые 
поздравления.

Н. КВАШНИН, вахтер

институт пришла сессия

Наступила

Уложиться в срокгорячая пора
В то время как 'старшекурс

ники сдают экзамены, их млад
шие товарищи подводят итоги 
работы за семестр, пишут кон
трольные работы. Особенно вол
нуются первокурсники —  это 
их первая весенняя сессия.

На снимке: контрольная рабо
та  и» теоретической механике в 
126/1  группе. В центре студент 
М. Петушков. Он. умело совмеща
ет отличную учебу с. обществен
ной работой, являясь членом фа
культетского бюро ВЛКСМ ЭлМФ.

Фото и текст студента 

А. ТЫНТАРЕВА

Был январь и была зимняя 
сессия. Не всем второкурсник ам- 
механикам удалось ее сдать так, 
как бы хотелось, кто был проста 
недоволен результатами, а кто  и 
вовсе не получил стипендии. Но, 
разумеется, многие из вас, 
друзья, думали после ее оконча
ния примерно так: «Эта сессия 
не удалась немного (пли много), 
но теперь уж я  позанимаюсь и 
постараюсь подготовиться к  сле
дующей пошучше». Но... незамет
но подошел май —  месяц упор
ной, напряженной учебы, ведь 
нужно так  много еще сделать.

Предстоят контрольные работы 
по математике, теоретической ме
ханике, сопромату п иностранно
му язы ку, с-дача графических (ра
бот ио ТММ и технологии метал
лов.

Посмотрим, как. обстоят дела 
со сдачей текущ их заданий? 
Возьмем, например, 240-ю  груп
пу. Здесь из 17 человек 1-е з а 
дание по ТММ (сроки сдачи ко
торого давно уж миновали) 
сдали 7 человек. 1-е за
дание по технологии металлов 
сдали тоже всего 7 человек, а 
Шестопалов и вовсе не сдал ни 
одного. Примерно такое же поло
жение и в 2 41 -й  группе, щ е из 
24 человек рассчитались с  1-01 
заданием по ТММ 9 человек, а с 
технологией — всего 4. Плохо 
обстоят дела и в  2 4 4 -й  группе. 
Пож.алуй, лучше всех в 242 /2  
группе. Здесь уже все сдали пер
вые задания по ТММ и техноло
гии и у  некоторых сданы даже 
вторые работы по ТММ. Рассчи
тался о обоими заданиями по 
ТММ и ио технологии металлов 
студент 2 4 3 /2  группы Э. Дени
кин.

Положение на втором курсе 
механико - машиностроительного 
факультета далеко не блестящее, 
и нужно приложить немало ста
раний для того, чтобы уложить
ся в сроки и подойти к сессии 
без «хвостов».

Р. ВЫШКОВСКАЯ, 
студентка

Весна. Стоит теплая солнечная 
погода. Парк стал совсем зеле
ным, и все скамейки около ин
ститута заняты: кто готовится к 
зачету, кто читает, кто обсуждает 
предстоящие экзамены. Наступает 
самая горячая пора для студен
тов —  весенняя сессия.

...Мы на 3-м этаже 1-го учеб
ного корпуса. Сегодня у механи
ков 542-й  группы экзамен по 
электрооборудованию —  первый 
в этой сессии. Перед аудиторией 
№  346 собралась группа студен
тов. Одни спокойно прогуливают
ся по коридору, другие второпях 
стараются пополнить пробелы в 
знаниях, третьи объясняют друг 
другу непонятные вопросы, а не
которые в нетерпенье заглядыва
ют в щель —  когда же наступит 
их черед?

Есть среди присутствующих и 
несколько «счастливчиков» — 
они уже сдали экзамен. Вот с до
вольной улыбкой выходит из 
аудитории Борис Маргарянц. Он 
рад — в группе еще одна пя
терка! Друзья не удивляются. 
Иначе и не может быть, Борис 
всегда хорошо сдает экзамены.

В другой аудитории сдают эк
замены по технологии машино
строения студенты 5 4 1 /3  груп
пы. Спокойно и уверенно отве
чает Нина Бирюкова. Чувствует
ся, что она хорошо знает мате
риал. Экзаменатор доцент В. Г. 
Подпоркин доволен. Нина всегда 
серьезно относится к занятиям, 
хорошо учится с. 1 -ш  курса. Се
годня, как и всегда, пятерка, 
вторая в этой сессии.

За столом готовится к ответу 
Анатолий Попов — популярная в 
институте личность! Анатолий — 
защитник команды ЛПИ по хок
кею с шайбой, выступавшей в 
первенстве СССР по классу «Б». 
Он также член сборных команд 
института по баскетболу и ручно
му мячу. И ко всему этому Ана
толий Попов является отличником 
учебы, что, впрочем, нередко бы
вает среди спортсменов. Сегодня, 
как и на первом экзамене по 
электрооборудованию, он полу
чил 5.

Студенты этих двух групп по
казали на экзаменах хорошие

знания. Преобладают отличные 
оценки, много хороших и всего 
одна тройка. К сожалению, в 
5 4 1 /3  группе есть и одна неявка 
на экзамен.

В двадцатых числах мая сту
денты этих групп сдадут послед
ние экзамены и получат новый 
«титул» —  дипломантов. А летом 
они разъедутся во все концы Со
ветского Союза на преддипломную 
практику, чтобы подготовиться 
к  заключительной фазе обуче
ния —  написанию и защите 
дипломного проекта.

Пожелаем нашим товарищам 
механикам дальнейших успехов!

И. СОКОЛИЦЫНА, студентка

На снимках: вверху —  «Когда 
лее наступит наш черед?», спра
ва— Борис Маргарянц доволен, 
внизу— Анатолий Понов (слева).

Фото студента Е. Кошелева
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НТО у физиков возрождается
Оказывается, и на физико-ме

ханическом факультете было с-вое 
научное общество 'Студентов. 
Профессор И. И. Палеев. напри
мер, помнит, что 30 лет назад у 
физиков бъгла сильная научная 
организация. И профессор Г. И. 
Джанелидзе рассказывает, как  в 
1934 году студенты Шмушкевич, 
Берестецкий и он начали свою 
научную работу с того, что, слу- 
7ная профессора I .  Э. Гуревича, 
они соедали конспект его лекций, 
который и сейчас еще встречает
ся, а потом последовала более 
серьезная работа.

Время шло. Бывшие студенты 
стали видными учеными, профес
сорами. Конечно, способствовала 
этому их /работа в  научном об
ществе. Но какая же вырастет 
им смена, если сейчас на фа
культете нет НТО?! Ведь обще
ство распалось в 1949 году.

И вот 20 апрелю состоялось, 
организационное собрание. Со
брание решило: общество будет!

Сколько интересных и увлека
тельных работ могут’ сделать 
студенты! На собрании 'выступи
ли академики Н. II. Давиделкое 
и А. II. Комар, профессора И. И. 
Палеев и И. М. Шмушкевич. Они 
рассказали о тематике работ, ве
дущихся н а  факультете.

Вступайте в  НТО —  и будьте 
уверены: работа вас увлечет. А 
сделаете интересное исследова
ние —  его опубликуют в сбююни'- 
ке работ факультета, который 
выходит несколько раз в  год. 
Кстати, этот сборник вы  можете 
найти во многих библиотеках.

Собрание избрало совет НТО, в 
который вошли и преподаватели. 
Они будут консультировать чле
нов НТО по теоретическим и 
техническим вопросам.

Как будет работать НТО на 
физмехе— покажет время. Ведь об
щество еще только возрождается.

В. ЩЕГЕЛЬСКИЙ, 
студент

В Ч Е С Т Ь  Д Н Я  П О Б Е Д Ы

Хорош ая т радиция

Нам нужна помощь студентов
Друзья! Вам ул;е известно, н а 

верное, О’ том, что у  нас в ин
ституте появилась реальная воз
можность печатать конспекты 
лекций. Недавно дирекция пере
дала в распоряжение совета НТО 
печатную машину типа «Рото- 
принт».

Для нробы в настоящее время 
печатается учебное пособие по 
курсовому проектированию до>- 
цента Кауфмана (ГТФ) «Деревян
ные конструкции». Есть уверен
ность,, что, начиная с  будущего 
семестра, наша студенческая ти
пография будет работать с пол
ной' производительностью. Воз>- 
можно, что' в будущем для учас
тия в  процессе печатания нам 
понадобится ваша помощь. Поэто
му' редакционный совет обра
щается ко всем студентам через 
газету «Политехник» за под
держкой.

Что мы будем печатать и как  
будет осуществляться распрост
ранение конспектов?

Печататься будут преимуще
ственно конспекты лекций, кото
рые читаются на младших ку рсах, 
и лекций, которые читаются все
му курсу какого-либо факультета. 
Это объясняется тем, что изда
ние конспектов будет вестись на 
основе хозрасчета, т . е. должно 
самоокупаться. Бесплатное изда
ние конспектов лекций запре
щается приказом министерства. 
Подробно о том, что будет напе
чатано, можно- узнать в  совете 
НТО института (ауд. 336, 
1-й уч. корпус).

Главная трудность редакцион
ного совета —  получить качест
венные и достаточно полные 
конспекты лекций для печати.

Для приобретения их имеются 
два пути: первый —  надежда на 
то. что за лето кафедры успеют

подготовить материал, и второй, 
более приемлемый —  организа
ция конкурсов конспектов на 
курсах. Лучший конспект после 
редакции лектора будет напеча
тан и размножен. Совет считает, 
что работу по приобретению кон
спектов должны организовать и 
возглавить академкомиссии фа
культетов.

Студенты! Подбирайте у  себя 
на курсах лучшие конспекты, 
передавайте их факультетским 
представителям редакционного' 
совета! Узнавайте у  своих лекто
ров. о наличии у  них конешей- 
тов!

В состав редакционного совета 
входят В. Голод, В. Максимов 
(ФМФ). А. Векслер (ГТФ), В. Фан- 
талов (ЭнМФ), Т. Степанова 
(РТФ); числятся в совете: 
10. Шульгин (Э.тМФ), Э. Галу- 
щенко' (ФМФ), периодически н а 
ведывается Е. Гурелев (ИЭФ) и 
только 5 мая появился предста
витель ММФ В. Сандлер. Нам 
кажется, что необходимость 
иметь в 'редакционном совете свое
го (причем обязательно- активно'- 
го) представителя ясна всем 
студентам всех факультетов. 
Ведь совет составляет план и 
устанавливает очередность изда
ний.

Друзья! Несите лучшие кон
спекты в  редакционный совет, 
помотайте нам добывать их. Ес
ли к  той помощи, которую ока
зывает совету дирекция, приба
вить и студенческую инициати
ву, то можно будет горы свер
нуть. Так давайте же работать 
вместе, ибо в  издании конспек
тов заинтересован каждый из 
вас.

С. БОГДАНОВ,
зам. председателя созета НТО

14 лет прошло с  тех тар, как  
советские люди, все человечество 
впервые торжественно праздног 
вали День Победы над черными 
силами фашизма. Отмечая этот 
день ежегодно, вспоминаешь бои 
Великой Отечественной войны, 
соратников по оружию, наших 
товарищей, отдавших свою жизнь 
з а  Родину.

Ветераны войны, собравшиеся 
9 мая на месте, где заложен па
мятник политехникам —  героям 
Отечественной войны. были 
взволнованы и внимательно слу
шали выступления своих товари
щей И. И. Нарышкина. К. М. Ве
ликанова, Г. 3. Воронкова и дру
гих. Митинг закончился возложе
нием венка.

Вечером в Доме ученых со
стоялась теплая встреча бывших 
фронтовиков. Короткий, но хоро
шо подготовленный и составлен
ный концерт, непринужденные 
беседа, совместный ужин, ком
сомольские, русские, украинские 
песни, танцы  —  такова была 
программа1 этого вечера, оставив
шего самые хорошие воспомина
ния у  его участников.

Хочется отметать наибольшую 
организованность фронтовиков 
металлургического, гидротехни

ческого и энергомашинострои
тельного факультетов и их ак 
тивистов тт. В. Г. Манчинского, 
И. В. Зарубаева, Н. С. Яблонско
го. А. Я. Кочкарева и других. 
Думается, что через год в этих 
встречах примут участие и дру
гие товарищи.

В заключение следует сказать, 
что общественным организациям 
и дирекции института следует 
обратить внимание на приведе
ние в порядок территории, где 
заложен памятник политехни
кам —  героям Отечественной 
войны.

К. СЕЛЕЗНЕВ, 
участник Великой Отечествен
ной войны

*  *  *
9  МАЯ, в  День Победы над 

фашистской Германией, у 
места закладки памятника погиб
шим в боях за Родину политех
никам, собрались на митинг со
трудники института —  участни
ки  Великой Отечественной вой
ны, 'преподаватели. студенты. 
Выступающие вспоминают о  т я 
желых для нашей страны днях, 
когда В' числе многих патриотов 
уходили на фронт и политехни
ки.

—  Мы победили. Победили по-

тому, что Коммунистическая пар
ти я  сумела воспитать нового со
ветского человека. —  говорит 
подполковник Шпанский. —  Но. 
забывая об уроках истории, им
периал исты готовят новую миро
вую войну. И, если она будет 
развязана, исход можат быть 
один, та к  как  у н ас  есть что 
защищать, есть кому защищать, 
и есть чем защищать.

От имени молодого поколения 
выступает зам. секретаря коми
тета ВЛКСМ тов. Корнеев.

—  Комсомол всегда был вер
ным сыном партии. Мы полны 
решимости, —  заверяет он со
бравшихся, —  твердо' продолжать 
дело наших отцов и всегда го
товы выступить на защиту Ро
дины.

В заключение митинга собрав
шиеся возложили венок к под
ножью будущего памятника геро- 
яМ'-нолитехникам.

С. ЕГОРОВ, студент

На снимках: внизу —  митинг 
в День Победы у будущего па
мятника политехникам —  героям 
Отечественной войны, вверху —  
почетный караул.

Фото Е. Кошелева

Завершить подготовку к летней стройке
Сейчас младшие курсы готовят

ся к летней стройке. Здесь нам 
нужно потрудиться как следует.

Успех во многом зависит от 
того, как будет проведена предва
рительная работа по организации 
отрядов. Сейчас на ЭлМФ, ФМетФ 
и РТФ уже закончены собрания, 
посвященные стройке. На осталь
ных факультетах это дело еще пе 
доведено до конца. Вызывает 
большую тревогу состояние дел 
со стройкой на ФМФ. Здесь еще 
не начата подготовительная ра
бота.

Совет строительства института 
вовремя не провел выборы коман
диров, комсоргов и бригадиров 
отрядов. Ведь эти товарищи дол
жны уже сейчас провести всю

подготовительную работу. Коман
дирам отрядов надо самим, не до
жидаясь указания сверху, поехать 
на места предстоящей стройки и 
лично ознакомиться со всеми во
просами, связанными с летней 
работой студентов. Комсорги дол
жны позаботиться о том, чтобы в 
каждом отряде выходили «боевые 
листки» и «молнии». Нужно так
же подготовить спортивный ин
вентарь.

Политехник-строитель! Помни, 
что твой добросовестный труд 
в период летних строек явится 
вкладом в общенародное дело —  
выполнение семилетнего плана.

Г. ДРУЖИНИН,
наш корр.

Итоги смотра
12 м ая  были подведены  итоги 

городского  см отра  стенной печа
ти . К ом иссия наш ла нуж ны м  пер
вое место не при суж дать , т а к  как  
ни один це институтов не вы пол
нил полностью  все условия кон
курса. Три вторы х м еста при суж 
дены  стенной печати Л Г У  (газета  
«Ф илолог»), В оенно-м еханическо- 
му институту  (сатирическая  г азе 
т а  « О са» ), К ораблестроительном у 
институту (ю м ористическая г азе 
т а  «А врал»). Д в а  третьих м еста 
присуж дены : наш ем у институту 
(«О кна сам одеятельн ости»  и 
«О кна спорта») и стенной печати 
Л И А П .

В се редакции ук азан н ы х  газет  
будут н агр аж д ен ы  туристской 
путевкой. К ром е того, за  вторы е 
м еста будет вы дана д ен еж н ая  
прем ия. П рисутствую щ ие в ы р ази 
ли очень много пож еланий  по ор 
ганизации  будущ его  городского 
см отра стенной печати вузов.

На положении бедных

П о  следам наших 

выступлений

В №  4 газеты  «П олитехник» за  
1959 год под заго л о вко м  «В вы со
ковольтном  корпусе» бы ла оп у б
л и ко ван а  беседа с заведую щ им  
каф едрой  Т В Н  проф ессором  М. В. 
К остенко, в которой  он отмечал 
необеспеченность ф инансирова
ния р абот  по м о н таж у  к аск ад а  
тран сф о р м ато р о в  со стороны  М и
нистерства вы сш его о бразования  
С С С Р.

В ответ  на запрос  редакции г а 
зеты  «П олитехник» зам . н а ч а л ь 
ника Г л авного  управлени я поли
технических и м аш ин остроитель
ных вузов  тов. Л ед ен ев  сообщ ил, 
что «объем  строительно-м онтаж 
ны х р аб о т  на 1959 года  по строи
тельству  к ас к ад а  тр ан сф о р м ато 
ров увеличен на 700 тыс. рублей 
и в н асто ящ ее  врем я  со ставляет  
1300 ты с. рублей».

родственников
По коридору главного здания 

две женщины катят  таратайку, 
до предела нагруженную книга
ми. Невероятный грохот и треск, 
исходящий от «колесницы», раз1- 
носятся по коридору, врываются 
в аудитории и многократно от
даются в сводах вестибюля. Из 
аудиторий выглядывают препода
ватели. Их недоуменные взоры 
останавливаются на таратайке.
Женщины —  это библиотекари 
отдела учебников, виновато улы
баются и шепчут: «Простите, из
вините». Большего сделать они 
не в  силах: они работают —  
студенты ждут учебники. Почему 
же часто повторяется эта при
скорбная картина?

Отдел учебников Фундамен
тальной библиотеки института 
проводит большую работу по об
служиванию многотысячного кол
лектива студентов учебной лите
ратурой. В фонде отдела насчи
тывается около 250 тысяч книг.

Прежде все это богатство хра
нилось в хорошо оборудованном 
помещении 315-й аудитории, но 
в 1951 году это помещение 
было занято под чертежную 
ЭнМФ. И с тех пор скитает
ся отдел -учебной литературы по 
всему главному зданию на поло
жении бедных родственников'.
Места для нашего отдела отво
дятся неудобные и менее всего 
'пригодные для хранения книг и 
обслуживания студентов. Кроме 
того, часть фонда вывезена в об
щежитие на Флтогов переулок,

усло-где тоже нет надлежащих 
вий для работы.

Наконец, в 1957 году вышел 
приказ директора института, со
гласно которому отделу учебни
ков отводилось одно из помеще
ний. занимаемых лабораторией 
ТВН. Естественно, что этот при
каз был встречен коллективом 
библиотеки о глубоким удовлет
ворением.

Однако наша /радость была 
преждевременной. С момента об
народования приказа прошло 
почти два года, а библиотека по
лучила лишь третью часть обе
щанного помещения. Положение 
с размещением книжного фонда 
по-прежнему неудовлетворитель
но: большое количество книг 
осталось в подвале. Часть их рас
положена в закоулках, в разных 
концах 250-метрового коридора.

Сейчас для нас наступает 
страдная пора —  массовая выда
ча книг в связи с сессией. Из-за 
разбросанности фонда библиоте
кари вынуждены убивать массу 
времени и тратить силы на по
грузку. разгрузку и транспорти
ровку книг, пользуясь далеко не 
совершенной техникой. При со
здавшихся условиях мы едва ли 
будем в состоянии обеспечить 
нормальную выдачу и прием 
книг.

Мы решительно требуем от 
дирекции реализации своих обе
щаний о предоставлении помеще
ния для отдела учебников.

А. КАНАТЧИКОВА. К. ФЕЕН- 
БЕРГ, Н. ФЕДОРОВА и другие 
сотрудники библиотеки
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В комитете ВЛКСМ института 
■на д/нях будет разбираться дело 
комсомольца А. Шестопалова. Бю
ро ВЛКСМ механико-машино
строительного факультета пред
лагает исключить его из 'рядов 
комсомола. Серьезность обвине
ния и желание уточнить,.дейст
вительно ли 'необходима краДняя 
мера наказания, заставили нас 
детально разобраться в этом деле 
и осветить его н а  страницах га
зеты.

А. Шестопалов, студент 240-й 
группы ММФ, был избран в на
чале этого учебного года в фа>- 
культетское бюро ВЛКСМ руко
водителем культсектора. Он при
нялся за дело с большим жела
нием и энтузиазмом. Как расска
зал А. Горба конь —  секретарь 
факультетского бюро ВЛКСМ 
ММФ, все были удивлены, когда 
на первое же заседание бюро Ше
стопалов принес план работы ‘от
дела, сам'остоятельно обдумав и 
разработав его. Начало его рабо
ты  предвещало многое. Но... «ки
пел» он ровно две недели. За
тем Шестопало® исчез, исчез и 
не появлялся больше ни н а  од
ном из заседаний бюро.

Что' случилось? Почему он пе
рестал вести работу в бюро? Сам 
Шестопалов оправдывался внача1- 
ле тем, что «академика заела». 
Все члены бюро очень хорошо 
понимали, к ак  трудно бывает на 
первых порах совмещать комсо
мольскую работу с учебой, и по
этому сочувственно отнеслись к 
его положению, может быть, да
же излишне сочувственно. Его 
особенно не тревожили.

Но кончился семестр, прошли 
каникулы. С началом нынешне
го семестра факультетское бюро 
решило действовать энергичнее. 
Положение осложнялось тем, что 
Шестопалов не являлся ни на 
одно из заседаний бюро, куда 
неоднократно ето вызывали. Ше
стопалов, таким образом, совсем 
отошел от работы в бюро, иными 
словами дезертировал, позорно 
сбежал от ответственности.

После того, как Шестопалов 
пренебрег пятым по счету требо
ванием присутствовать на засе
дании бюро, было решено рас
смотреть вопрос о пребывании его 
в рядах комсомола. Преобладаю
щим мнением членов факультет
ского бю;ро оказалось мнение о 
необходимости исключить его- из 
комсомола.

Мы заинтересовались, каким 
образом Шестопалов был избран 
в  состав факультетского бюро. 
Случилось это так . Весело про-

Действительно лн необходима 
к р а й н я я  м е р а ?

ходило отчетно-перевыборное 
комсомольское собрание ММФ, осо
бенно вторая его часть. Именно 
весело, это слово не случайно. 
Выступает девушка, кандидату
ра которой предложена в состав 
бюро. Она, улыбаясь во весь ро
тик, громогласно заявляет: «То
варищи! Это хохма, что назвали 
здесь мою фамилию». Все смеют
ся. Видимо, такое безответствен
ное заявление полностью гармо
нировало с настроением присут
ствующих.

Для некоторых комсомольцев 
выборы нового факультетского 
бюро превратились в простую 
формальность. Поэтому не уди
вительно, что был избран Ше
стопалов, как рядовой комсомо
лец —  очень активный, но не 
выросший еще до комсомольского 
вожака. До сих пор он никогда 
не был на руководящей комсо
мольской шаботе. Выбрали же 
его единственно потому, что он 
добросовестно выполнял все по
ручения, которые давала ему Ни
на Белякова, бывший член бюро 
ВЛКСМ факультета. Но ведь яс 
но, что участвовать в концерт
ной бригаде, производить подпис
ку на газету, выполнять другие 
поручения много проще, чем са
мому (руководить работой сектора. 
Шестопалов сразу не понял это
го, а, кроме того, очевидно, же
лал работать и был уверен, что 
справится.

Но вскоре он убеждается, что 
сочетать комсомольскую работу с 
занятиями спортом (а он трени
руется в секции легкой атлети
ки по четыре раза в  неделю) и 
с учебой совершенно: для него 
невозможно. Наивно рассудив, 
что его просто выведут из со
става биоро (чего он теперь захо
тел), если он не будет вести ни
какой работы, не посоветовав
шись ни с  кем, он не признался 
честно ребятам из бюро, что он 
не может руководить работой 
культсектора, и попросту само
устранился. Такое отношение к 
делу особенно сильно подчерки-' 
вает, насколько он далек от 
уровня комсомольского вожака, 
показывает, что ошибочно избра
ло его комсомольское собрание.

Ф акультетское. бюро ВЛКСМ 
вынесло решение исключить Ше
стопалова из рядов ВЛКСМ за 
халатное отношение к  доверию 
коллектива.

Бюро ВЛКСМ II курса ММФ и 
комсомольцам из группы, где 
учится Шестопалов, стало из
вестно решение факультетского

бюро поздно. Не выслушав мне
ние курсового бюро и мнение 
коллектива, где учится Шестопа
лов, факультетское бюро, тем са
мым, совершило ошибку. Как за
тем оказалось, и курсовое бюро, 
и ребята из прупп были против 
такой меры наказания. При этом 
главным мотивом их оценки де
ла Шестопалова было то, что 
наказание не должно бить, оно 
должно исправлять человека, 
дать ему возможность искупить 
свою вину перед коллективом. А 
сохранить человека для комсо
мола —  это очень справедливая 
и правильная постановка вопро
са. Тем более, что Шестопалов 
может быть хорошим рядовым 
комсомольцем.

На состоявшемся групповом 
комсомольском собрании, где при
сутствовали представители фа
культетского и курс-ового бюро 
ВЛКСМ, было принято решение 
вынести Шестопалову строгий 
выговор, вывести его не состава 
бюро, привлечь к рядовой комсо
мольской работе.

Это наказание поможет Шесто
палову вернуть доверие коллек
тива. Но он должен прочувство
вать всю тяжесть своего про
ступка перед товарищами и при 
обсуждении персонального дела 
нельзя отвлекать внимание ком
сомольцев от самого проступка 
сочувствием к  Шестопалову.

Случай с Шестопаловым вы я
вил крупные недостатки в нашей 
комсомольской работе. Очень и 
очень серьезно нужно подумать 
комсомольцам о выборах в руко
водящие органы своей организа
ции. Не должно быть такого по
ложения, что на собраниях дей
ствую т по принципу: «Только 
бы выбрать, а там потянут рабо
ту». Не должно быть и такого 
положения, когда из тысячи ком
сомольцев не могут выбрать 
членов бюро и на перевыборном 
собрании раздаются голоса «ну. 
предлагайте же кого-нибудь», и 
выдвигаются такие кандидатуры 
с которыми незнакома основная 
масса собрания. А ведь именно 
так  получилось с  выдвижением 
Шестопалова.

II еще один важный вопрос 
заставляет о себе говорить. Нуж
но кончать с  таким положением 
что рядовые комсомольцы ниче
го не знают о решениях бюр 
факультета. Даже вопрос об ис 
ключении из комсомола решается 
совершенно без учета мнения 
коллектива, что является совер 
шенно недопустимым.

3. ЦЕСЕВИЧ, наш корр.

Памяти д о ц е н т а  
В. Д. Морозова

5 мая 1959 года скоропостиж
но скончался старейший доцент 
института Василий Дмитриевич 
Морозов.

Василий Дмитриевич родился в 
1902 году. В 1918  году он ©сту
пил добровольцем в ряды Крас
ной Армии, в которой служил до 
1923 г. В армии, в 1919 г. он 
вступил в  Коммунистическую 
партию. После демобилизации 
работал на заводе.

В 1924 году, окончив рабфак, 
Василий Дмитриевич поступил 
на механический факультет Тех'- 
нологичеекоро института • С 
1930 г. он занимался в аспиран
туре, а в 1933 году защитил кан
дидатскую диссертацию и начал 
педагогическую работу в ЛПИ.

Деятельность Василия Дмит
риевича в Ленинградском поли
техническом и в  Ленинградском 
станкоикструменталмгом инсти
тутах была весьма многогранна: 
заведующий кафедрой, декан, за<- 
местителъ директора института 
по учебной и научной работе.

Перу В. Д. Морозова принад
лежат более 20 научных трудов. 
Василий Дмитриевич уделял мно
го внимания . и вложил много

труда в  подготовку молодых спе
циалистов —  инженеров-механи- 
ков.

Ученики и сотрудники Васи
лия Дмитриевича Морозова всег
да будут помнить его, как  скром
ного, внимательного и трудолю
бивого научного работника и п е
дагога.

ГРУППА ТОВАРИЩЕЙ

К зубному врачу попасть невозможно
(Письма в редакцию)

Те, у  кого когда-нибудь боле
ли зубы, знают, как трудно по
пасть на прием к зубному врачу 
в нашей поликлинике.

Имеющиеся 2 зубных врача 
не в  состоянии оказать помощь 
всем нуждающимся в ней. Оче
редь для записи к зубному вр а
чу занимают за 2 — 3 часа до 
начала выдачи номерков, но по
пасть на прием может лишь н е
большая часть —  в  день выдает
ся лишь 12 номерков на студен
тов, рабочих, служащих и чле
нов их семей. Для профилакти'- 
ческого осмотра у  врачей вообще 
не хватает времени.

В настоящее время одного из 
зубных врачей переводят на 
несколько месяцев в другую по
ликлинику, что совершенно не
допустимо.

Считаем необходимым, чтобы 
дирекция и общественные орга
низации института настойчиво, 
потребовали от горздравотдела 
увеличить число зубных врачей 
минимум вдвое.

В. СМИРНОВ, В. ФОМИН,
В. ДОМКИН, студенты 593-й 
группы

Гости из Чехословакии
За последние годы значитель

но расширились связи ученых 
нашего института о представите
лями науки и техники стран со
циалистического лагеря. Так, на
пример, недавно лабораторию тех
ники высоких напряжений им.
А. А. ГороЕа посетила группа че
хословацких инженеров-электри- 
ков.

К. т . н. Олдрл’л х  Келнар, ин
женеры Ярослав Кучера и Роман 
Чижик работают в Научно-иссле
довательском энергетическом ин
ституте в Быхювицах, неподале
ку  от Праги. Институт очень 
молод —  ему всего 2 года, но 
новейшее оборудование его лабо
раторий и широкий круг вопро
сов, связанных с передачей и 
распределением электроэнергии, 
которыми он занимается, пред
ставляют большой интерес. По

этому сообщение инженера Р. Чи
жика об оборудовании и работах 
высоковольтной лаборатории ин
ститута было выслушано на за
седании кафедры ТВН с большим 
вниманием.

Бурно развивающаяся энерге
тика Чехословакии ставит перед 
сотрудниками института самые 
разнообразные вопросы. В его л а
бораториях п р о х о д я т  испытания 
образцов высоковольтной аппара
туры, изготовляемой на отечест
венных заводах, ведутся работы 
по освоению в  Чехословакии вы с
шего класса напряж ения 380 кв, 
по грозозащите линий передачи 
и подстанций, профилактике изо
ляции, измерению потерь энер
гии на корону и радиопомех от 
короны. Проблеме радиопомех 
уделяется особое внимание, так

как в этой небольшой по площа
ди и населению стране имеется 
3 млн. радиоприемников.

По многим вопросам испыта
ний изоляции линий передачи 
чехословацкие ученые ведут р а
боту в  содружестве о Институтом 
постоянного тока в  Ленинграде.

На этом же заседании заве
дующий кафедрой ТВН профессор 
М. В. Костенко рассказал о своей 
недавней поездке в  Чехослова
кию. Многочисленные фотогра
фии, журналы, книги, привезен
ные им, перенесли слушателей в 
эту красивую страну с ее трудо
любивым народом.

Затем наши гости осмотрели 
лабораторию ТВН, беседовали с 
сотрудниками научно-исследова
тельских групп. В одной из них 
проходит преддипломную практи
ку студент Ярослав Вокалек, 
Окончив курс обучения в нашем 
институте, он отправится на ро

дину, в  Чехословакию, где его 
уже ждет интересная работа в 
лабораториях института в Быхо- 
вицах.

После заседания кафедры мы 
разговорились с  инженером Чи
жиком. Оказалось, что он впер
вые в Ленинграде, но уж е успел 
побывать в Русском музее. Эрми
таже, Петропавловской крепости, 
в театрах, осмотрел наше метро. 
Он в восторге от многочисленных 
архитектурных ансамблей наш е
го города, но особенно его пора
зили масштабы жилищного стро
ительства. С большой • теплотой 
отзывается он о ленинградцах, с  
которыми ему приходилось встре
чаться.

В будущем году чехословацкие 
инженеры собираются посетить 
Ленинград вторично.

А. ЛАВРУХИН, 
младший научный сотрудник 
кафедры ТВН

Об этом' же пишет в  редакцию 
•студент РТФ А. Зайченко. Он от
мечает, что до войны в  поликли
нике института работали 4 зуб
ных врача. Теперь же, когда кол
лектив института значительно 
вырос, зубных врачей стало двое, 
одного из которых на летний пе
риод Райздравотдел передает 
14-й поликлинике. А так как от
пуска нашим зубным врачам пре
доставляют в сентябре— октябре, 
то получается, что пять месяцев 
в году зубной кабинет работает 
всего о. одним врачом. «Надо ли 
тут удивляться, —  пишет в за
ключение А. Зайченко, —  что 
так трудно получить номерок к 
зубному врачу. Пора, наконец, 
общественным организациям ин
ститута обратить на это самое 
серьезное внимание».

От редакции. Вопрос об уве
личении ш тата зубных врачей 
поднимается н а  страницах газе
ты «Политехник» не впервые. 
На свой запрос редакция полу
чила 'следующий ответ от заве
дующего райздравотделом Выборг
ского района т. Стукова:

«В ответ на заметку «Увели
чить-штат зубных врачей» («По
литехник» № 38 от 1.ХИ 58 г.) 
Выборгский отдел здравоохране
ния сообщает:

«Норма нагрузки зубных вра
чей амбулатории ЛПИ не превы
шает норм Минздрава СССР. 
Нуждаемость же в стоматологи
ческой помощи превышает нали
чие имеющихся штатов врачей.

Райздравотдел свободных ш тат
ных единиц не имеет. В 1959 г. 
прироста штатов н а  стоматоло- 
гию не ожидается».

А что ж е делать больным?! На 
этот наболевший вопрос т . Сту
ков так  п не ответил.

Публикуя сегодня! письма сту
дентов, редакция надеется, чго 
на этот.1 раз райздравотдел более 
внимательно отнесется к  нуждам 
коллектива института.



4 П О Л И Т Е Х Н И К

В КОЛЛЕКТИВАХ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

На сцене— факультетский хор
счастью, таких оказалось .мало. 
Хор быш создан. На занятия н а
чали ходить около 2 5 — 30 чело
век-. В ходе ощущался и опу
шается сейчас недостаток, жен
ских гоаоюов, поэтому члены хо
ра обращаются к  кавоим 'сокурс
ницам по факультету: «Девуш
ки, кто любит песню, .кто любит 
петь, приходите к нам, мы, ра
душно встретим -вас и вместе 
сделаем наш факультетский хор 
еще лучше».

Участники хора хотят создать 
свой дружный и сплоченный 
коллектив. Бюро хора организо
вало культпоход всего коллекти
ва на оперу Бизе «Кармен»,

Трудно пока по одному вы 
ступлению делать какие-либо 
выводы, но хотелось бы ‘поже
лать, чтобы то тепло слушате
лей, с которым было встречено 
первое выступление хора, сопут
ствовало ему и в дальнейших 
встречах с аудиторией.

Р. КЛОЧКО, наш корр.

До 26 апреля, а в этот день 
состоялся вечер физико-металлур
гического факультета, многие 
студенты и не подозревали, что 
у них есть свой, факультетский, 
хор. Правда, в начале марта 
юноши и девушки видели, как в 
группы заходили культорги кур
сов, предлагая студентам запи
сы ваться в хор. Но многие смот
рели ,на это 'скептически: из года 
в год на факультете создавался 
хор, его, как говорится, «готови
ли» к вечеру для концерта, но 
сразу же п о м е  выступления он 
распадался: И вдруг на сцене 
большой факультетский хор, на
считывающий 'В своих рядах око(- 
ло 50 человек. Коицедагая про
грамма оставила даже у  некото
рых придирчивых слушателей 
очень приятное впечатление.

Группа студентов-энгузнаетов 
обратилась за помощью к заве
дующему самодеятельным секто
ром клуба Л. П. Вяткиной. Был

найден руководитель — хормей
стер нашего институтского хора 
А. Д. Гротель. Были проведены 
прослушивание студентов, раз
бивка голосов по партиям. То, 
что руководитель поставил дело 
организации хора сразу на про1- 
фесеиокалшую основу, испугало 
некоторых товарищей, но, к

Высокое мастерство
«Будущие инженеры или ар

тисты?» —  такой вопрос неволь
но ставит перед собой человек, 
когда смотрит .выступление хоре
ографического самодеятельного 
коллектива ЛПИ. Разнообразный 
художественно - хореографиче
ский интерес молодых энтузиас
тов позволил им удачно создать 
образы разных национальностей, 
непринужденно, житейски свежо, 
и -вместе с тем с теплой, арти
стической трактовкой.

Хорошо переданы спокойный, 
обдуманно эмоциональный дух и 
непринужденная грация румын
ки и румына в  «Румынском тан
це», южный задорный темпера
мент испанки и испанца в «Ис
панском танце», беззаботная, му
жественно красивая самоуверен
ность венгерского гусара в  «Вен
герском танце» и т. д. Хорошая 
осязаемость есть и в образе цы
ганки в «Цыганском танце» 
(И. Савченко). Пластичность и 
завершенность и  движениях по
казывают исполнители балета.

Чудесное впечатление произво
дит постановка «Лиса и бобер», 
где в обдуманности каждого ша
га и жеста виден хороший, арти
стический подход со стороны 
Л. Афонской, 3. Андронова и 
Б. Маркова.

В концерте имеются и некото
рые недостатки. Например, ©се 
ансамблевые выступления были 
недоработаны. Это, по-видимому,

объясняется тем, что а.1Угисты 
рассчитывают т а  свои способно!- 
сти и мало тренируются.

Пополнение «Русской пляски» 
оставляет желать много лучшего. 
Это тем более обидно, что т а 
лантливые артисты, столь успеш
но исполняющие танцы  различ
ных народов, не сумели почув
ствовать и передать полноту эмо
ционального содержания, широ
ты  чувства, лиричность и глу
бину человечности русских пля
сок.

Целостный взгляд н а  концерт 
говорит о хорошей художествен
но -хореографической культуре: 
вкус, точность, одухотворенность 
и изящество движений и чувство 
меры.

Жаль только, что на концерте 
было мало народу. Неужели ин
ститутский коллектив не знает 
о своих талантах или не умеет 
ими ДОРОЖИТЬ?'

Молодежи Болгарии хорошо из
вестны успехи советской молоде
ла! в области науки  и культуры. 
Но здесь, среди обычного коллек
тива советских студентов., кон
церт хореографического коллек
тива ЛПИ наглядно показывает, 
что такое коммунистическое вос
питание и культура.

Пожелаем товарищам еще 
больших успехов!

П. ТОШЕВ,
болгарский аспирант

В Ы П И С Ы В А Й Т Е  Г А З Е Т Ы ,  Т О В А Р И Щ И !

К ром е общ ествен  но й п о п у ляр 
ной газеты  « П р авд а» , подписать
ся м ож но я а  газеты : «И звестия», 
« Л и тер ату р н ая  газета» . « С о вет
ская  культура» , «С оветский п а т 
риот», «Труд». «С оветская  Роо- 
сия», « Л и тер ату р а  и ж изнь».

Х орош им  наставн иком  юношей 
и д евуш ек  я в л я ет ся  «К ом сом оль
ская  п р авда» . Н а  страниц ах  этой

газеты  м ол о деж ь найдет  ответы  
на все общ ественны е и личны е 
вопросы.

Д л я  инж енеров и техников, а 
т а к ж е  научны х работников, за н и 
м аю щ ихся вопросам и пром ы ш 
ленности, реком ендуется  « П р о 
м ы ш ленно-эконом ическая газета» .

«С О Ю ЗП Е Ч А Т Ь »

Внимание!
К О Н К У Р С  НА Л У Ч Ш У Ю  

Н А У ЧН У Ю  РА БО ТУ  

С Т У Д Е Н Т О В

С 1 по 10 октября 1959 г. 
в институте проводится кон
курс на лучшую научно-ис- 
следовательскую работу сту
дентов.

К конкурсу допускаются са
мостоятельно выполненные 
вау  ч ню'-иссл едовательские р а
боты студентов, а такж е ис
следовательские работы, вхо
дившие составной частью в  ди
пломные проекты. Эти иссле
довательские работы дипломан
тов должны быть представле
ны оформленными в виде 
статей, пригодных для опу
бликования в печати.

Для рассмотрения работ, 
представляемых на конкурс, 
утверждается комиссия в со
ставе: председатель —  проф.
В. Т. Ренне, члены комиссии 
проф. И. Л. Повх, ишк. В. Д. 
Мазин, студент Э. Пахомов, 
представители от каждого фа
культета.

Исследовательские работы 
студентов должны быть пред
ставлены на конкурс до 1 ок
тября в машинописном виде 
в 1 экз. с рисунками, выпол
ненными на кальке или на 
плотной бумаге, в комнату 
№ 278  главного здания пред
седателю комиссии.

Каждая работа, представ
ляемая на конкурс, должна 
иметь отзыв соответствующей 
кафедры с мотивировкой ее 
выдвижения на конкурс.

.Лучшие работы будут пре
мированы.

На фушболЬмЫх полях
11 мая на стадионе Ленметро- 

строя начался розыгрыш первен
ства вузов Ленинграда по фут
болу. Наши первая и вторая 
команды играли с футболистами 
ЛИИЖТа.

В начале встречи первых 
команд железнодорожники созда
ли несколько опасных моментов 
у наших ворот', но четкая игра 
защитников и вратаря 10. Пер
фильева не позволила им до
биться успеха.

Затем инициатива перешла к 
нашим футболистам. Нападающие 
начинают атаковать все чаще и 
чаще. На 30-й минуте центр на
падения Ларин головой забивает 
гол.

Через несколько минут в  во
рота нашей команды назначает
ся оданнадцатиметровый штраф
ной удар. Но 10. Перфильев уме
ло парирует его. Игра закончи
лась со счетом 1 :  0. Победили 
политехники.

Вторая команда нашего инсти
тута тоже выиграла со счетом 
2 :0.

13 мая па стадионе ЛПИ со
стоялась встреча на первенство 
вузов между футболистами Воен
но-механического и Политехни
ческого институтов. Первая 
команда ЛПИ выиграла ( 4 : 2 ) ,  
вторьте команды сыграли вничью 
(1 : 1).

Подходит к  концу розыгрыш 
футбольного чемпионата инсти
тута. Команда ФМетФ П уже за
кончила выступления. Не потер
пев нп одного поражения, набрав

Н а снимке: м ом ент игры сбор
ных ГТФ  и И Э Ф . П обедили  гид? 
ротехники со счетом 1 :0 .

Ф ото студента М. Щ анкина

18 очков из 20. она вышла на 
1-е место. 2 очка команда поте
ряла во  встречах >с электриками 
(О : 0) и физиками ( 0 : 0 ) .

На прошедшей неделе 1-я 
команда металлургов встретилась 
с физиками и проиграла им со 
счетом 0 : 2 .  Говорить о распре
делении последующих мест в  таб
лице первенства еще рано: ют 
результатов оставшихся встреч 
зависит очень многое.

• Ф. ШПАК, студент

Три чемпиона и... второе место
Пожалуй, одним из 'наиболее 

интересных по содержанию и 
остроте борьбы явилось первен
ство вузов города по тяжелой ат
летике, состоявшееся в  конце 
апреля.

К первенству вузов наш а 
команда подходила, будучи чем
пионом Ленинграда среди студен
тов. Сумеем ли мы удержать это 
звание? Надо сказать, что нашу 
команду постигла неудача —  
получил травму и выбыл из 
строя один из сильнейших пгтан- 
гистов института, чемпион вузов 
прошлого года в  'среднем весе 
К. Саблин, не смог войти в  хо
рошую спортивную ф:Орму
A. Маневич. Это крайне ослож
нило и без того неясную обста
новку. Борьба с таким сильным 
противником, к ак  ЛЙИЖТ, стала 
очень трудной.

И ©се же первый день сорев
нований принес больше прият
ных,' чем неприятных сюрпризов. 
Очень хорошо выступил наш  по
лулегковес Е. Грушовенко, в  н а 
пряженной .борьбе сумевший за
нять второе место (в прошлом 
году он был третьим). В летком 
весе 1-е место с  новым рекор
дом ЛПИ в  сумме троеборья — 
332,5 к г  занял Г. Дзельтен. 
Итак, после первого дня мы про
игрывали ЛИИЖТу 3 очка, но 
борьба по существу только н а 
чиналась. .

В следующих весовых катего
риях выступали такие опытные 
спортсмены, как чемпионы вузов 
прошлого года В. Яковлев,
B. Трунов и В. Лысенко, бывший 
в прошлом году вторым в  полу
среднем весе. В .случае их  успеш
ного выступления мы имели воз
можность отстоять 'Звание чем
пионов. В. Лысенко и В. Яков

лев сумели подтвердить звание 
сильнейших.
- Исключительно упорной была 

борьба в  полусреднем весе. Про
игрывая после 2 движений 5 кг 
представителю ЛИИЖТа Кириль- 
ченко, Лысенко сумел толкнуть 
125 к г  и набрал вместе еще с 
двумя участниками в  сумме трое
борья 325 кг. Будучи самым 
легким из них. он занял 1-е ме
сто.

В полутяжелом весе, как и 
ожидалось, 1-е место и звание 
абсолютного чемпиона вузов за
воевал 2-кратны й чемпион вузов
В. Яковлев с  суммой 385 кг. 
Остальные члены нашей коман
ды выступили менее удачно, п 
в итоге, имея 3 чемпионов — 
больше, чем какой-либо другой 
институт., мы тем не менее, оста
лись на 2-м месте, проиграв 
ЛИИЖТу 4 очка.

Следует отметить выступления 
Головкина, Аносова, Богданова, 
Бельянпнова. Правда, их резуль
таты еще недостаточно высоки, 
но п спортивный путь только 
начинается; пройдет немного, вре
мени, и, накопив силы, отработав 
технику, они успешно будут в ы 
ступать в рядах сборной коман
ды.

Сейчас наша команда готовит
ся к  спартакиаде Ленинграда, 
которая является преддверием к 
Спартакиаде народов СССР.
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